



4 Pièces

93 m²

Réf. SVAP10002700

795 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À vendre, superbe appartement 4 pièces en dernier étage dans le quartier recherché de La Badine à Antibes, au sein d'une résidence de standing sécurisée avec parc arboré et piscine. Cet appartement offre une vue mer panoramique exceptionnelle sur les îles de Lérins et comprend une spacieuse terrasse exposée sud-ouest de 22 m2, idéale pour profiter des couchers de soleil. L'intérieur se compose d'un vaste séjour climatisé, d'une cuisine indépendante équipée avec loggia, de deux chambres dont une suite parentale avec salle d'eau et dressing, ainsi que d'un bureau pouvant faire office de ...

For sale, superb 4-room apartment on the top floor in the sought-after La Badine district of Antibes, in a secure luxury residence with wooded park and swimming pool. This apartment offers an exceptional panoramic sea view of the Lérins Islands and includes a spacious 22 m2 south-west facing terrace, ideal for enjoying the sunsets. The interior consists of a large air-conditioned living room, a separate fitted kitchen with loggia, two bedrooms including a master suite with shower room and dressing room, as well as an office that can be used as a third bedroom. A bathroom, two toilets, an ...

SEQUOIA IMMOBILIER

14, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

